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Sanierung "Kosmonautenweg" 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
der Weg vor der Hugo-Kükelhaus-Schule stellt oft ein Hindernis für Schülerinnen und Schüler 
dar. Aus einer aktuellen Diskussion der GWA Sitzung in Reform von 15.02.2023 zum Zustand 
des Kosmonautenwegs stelle ich daher die folgenden Anfragen: 
 

1. Wie oft wurde der Kosmonautenweg in den letzten Jahren ausgebessert? 
 
2. Wann ist die nächste Ausbesserung geplant? 

 
3. Ist eine grundhafte Sanierung zeitnah geplant oder nötig? 

 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführlich schriftliche Antwort. 
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